

Finaliza Brigada sudamericana jornada solidaria en Cuba



La Habana, 8 feb (RHC) Con un llamamiento a organizar la resistencia y articular la lucha de los movimientos sociales para defender la libertad y la igualdad de los pueblos americanos, concluyó su visita a Cuba la 23 Brigada Sudamericana de Solidaridad.

En la Declaración Final, leída por el joven argentino Lautaro Borges, se resalta la labor de nuestro proceso revolucionario para garantizar los derechos humanos; los valores de la solidaridad, unidad, igualdad, compromiso con los ideales progresistas; el rol de las nuevas generaciones para encarar la actualización del modelo económico; la ayuda internacional recibida y entregada a los países subdesarrollados; más la resistencia cubana ante los ataques imperiales, destaca el periódico Granma.

En consecuencia los más de 200 brigadistas exigieron el fin definitivo del genocida bloqueo, económico financiero y comercial impuesto por Estados Unidos; la erradicación de la campaña mediática negativa contra la Mayor de las Antillas; el retiro de la ilegal base naval en Guantánamo y el cierre de todas las instalaciones similares en el continente americano.

Por ello se comprometieron a ejercer una presión política en los organismos internacionales; apoyar las acciones de solidaridad con Cuba; generar una movilización popular para boicotear la desinformación; promover más brigadas de trabajo voluntario y expresar la más enérgica oposición a los métodos colonizadores imperialistas.

Con un agradecimiento al Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) y otras instituciones, responsables de la estancia de los brigadistas de Argentina, Brasil y Chile, más un saludo al 90 cumpleaños del Comandante en Jefe Fidel Castro, cerró el documento aprobado por unanimidad en un emotivo acto transcurrido en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella, ubicado en Caimito, provincia Artemisa.

El héroe de la República Fernando González, vicepresidente del ICAP, agradeció la contribución realizada en cada uno de los países por el arduo batallar para sacar de las rejas a Los Cinco.

González también afirmó que lo vivido en la lucha por el regreso de Los Cinco “es una experiencia importante para los países de América Latina que enfrentan una ofensiva de la derecha neoliberal por recuperar posiciones perdidas. Muestra cómo la unidad y la perseverancia nos conduce a la victoria”.

El argentino Agustín Reano, residente en Villa María, provincia de Córdoba, significó lo enriquecedor de participar en la Segunda Conferencia Internacional Con todos y para el bien de todos, al compartir con referentes ideológicos del mundo y con prestigiosos pensadores, recorrer ciudades como Villa Clara, Ciego de Ávila, Camagüey y Santiago de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83528-finaliza-brigada-sudamericana-jornada-solidaria-en-cuba>



Radio Habana Cuba